



femmesTISCHE

Wir sprechen über Familie,
Gesundheit und Integration

-
Aargau

CARITAS Aargau

Femmes-Tische Moderatorin Hürsen Yurtsever feiert Jubiläum!

Femmes-Tische bietet im Kanton Aargau Gesprächsrunden zu Gesundheit, Familie und Integration in 13 verschiedenen Sprachen an. Diese Runden werden von Frauen durchgeführt, welche Migrationserfahrung mitbringen und in einem praxisnahen Lehrgang zur Moderatorin geschult werden.



Hürsen ist eine von 16 Moderatorinnen und mit dem 10-jährigen Jubiläum die Erfahrenste im Projekt. Sie leitet Gesprächsrunden auf Türkisch und interkulturelle Runden auf Deutsch. „Beruflich bin ich Lehrerin und Erwachsenenbildnerin. Menschen zu fördern, ihre Neugierde zu wecken und ihnen bewusst zu machen, welche Ressourcen sie haben, das ist für mich eine Lebenseinstellung. Ich bin Moderatorin, damit ich möglichst viele Personen erreichen kann und ihnen helfen kann“, berichtet Hürsen.

Auf die Frage nach den Höhepunkten des Projektes meint Hürsen: „Mich freut es immer, wenn ich von den Teilnehmerinnen höre, dass sie durch Femmes-Tische viel Neues lernen. Ich habe sogar Anfragen von Schweizerinnen. Dass das Interesse so gross ist, beeindruckt mich auch noch nach 10 Jahren.“

„Aktuell finde ich die Femmes-Tische zum Thema Bewegung sehr spannend. Nach den Gesprächsrunden können wir mit den Teilnehmerinnen ein Angebot besuchen. Ich habe einen Bewegungsnachmittag mit Spielzeugen aus der Ludothek organisiert. Die Teilnehmerinnen kannten dieses Angebot nicht und sind froh über die vielen Ideen, die sie auch bei schlechtem Wetter umsetzen können. Viele gehen nun auch selbständig in die „Halle wo's fägt“, nachdem wir gemeinsam dieses Angebot besucht haben.“

Auch schätzt Hürsen, wie die Moderatorinnen in die Projektarbeit miteinbezogen werden. Ein Beispiel ist die Konzeption der Moderation Ernährung. „Bewusstes kochen und essen ist für viele Kulturen eine wichtige Thematik. Dieses Moderationsmaterial konnte ich zusammen mit anderen Moderatorinnen, der Projektleitung, einer Ernährungsberaterin und einem Fotografen zusammen entwickeln.“

Liebe Hürsen, Caritas Aargau dankt dir ganz herzlich für deinen engagierten und flexiblen Einsatz!